

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **24 (1879)**

Heft 17

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

N° 17

Lausanne, le 19 Août 1879.

XXIV^e Année.

SOMMAIRE. — Sur la révision de la loi militaire (*suite*), p. 369. — † Colonel Bontems, p. 370. — A propos de l'organisation de l'armée et des cadets en Suisse, p. 371. — Circulaires et pièces officielles, p. 376. — Annonces, p. 384.

ARMES SPÉCIALES. — Essais de canons à grande portée pour l'artillerie de position, p. 385. — Rassemblement de la I^e Division, p. 388. — Nouvelles et chronique, p. 398. — Annonce, p. 400.

Sur la révision de la loi militaire. (*Suite.*)

Nous continuons à enregistrer les diverses opinions se manifestant en Suisse sur ce sujet :

On nous écrit de Genève à propos de la pétition de Bulle :

« Les détracteurs de notre nouvelle organisation ne cessent de dire et répéter que nous dépensons proportionnellement autant et plus pour notre armée que les grandes puissances militaires et que les dépenses militaires deviennent écrasantes pour la population : il nous semble bien à propos, pour réduire cette assertion à sa juste valeur, de mettre sous les yeux de nos lecteurs et de tous nos concitoyens, s'il était possible, les quelques chiffres suivants.

Dépenses militaires par tête de population (sans compter la marine) :

France	Fr. 15,70
Angleterre	» 12,50 (Sans les Indes).
Autriche	» 8,05
Italie	» 7,03
Russie	» 9,86
Roumanie	» 5,20
Suisse	» 4,70

Dépense annuelle par homme (l'armée toute mobilisée) :

France	Fr. 550
Angleterre	» 4700
Autriche	» 335
Italie	» 292
Russie	» 456
Roumanie	» 225
Suisse	» 70

» Ces chiffres réduisent à néant tout ce que l'on peut dire de notre armée au point de vue financier ; au point de vue économique nous sommes encore mieux partagés que tous nos voisins.

» Que l'on dise franchement que l'on ne veut pas d'armée et qu'on soumette au peuple la question, mais que l'on ne répande pas dans la population des arguments de fantaisie qui ne reposent sur rien et surtout que la presse ne se fasse pas le porte-voix de ces opinions erronées sans se rendre compte de leur valeur.